

Presentan la revista 'Libera: el poder de las ideas'

■ El representante en Bolivia de la Fundación Konrad Adenauer (KAS) y los miembros de la Asociación Libera presentan el primer número de la revista académica "Libera, el poder de las ideas". El número inicial de esta propuesta ensayística tratará de *El rol del Estado en sociedades modernas*. El objetivo es debatir acerca del rol del estado en la sociedad y en la economía en un contexto de

constante cambio. El evento comenzará a las 18.45 del martes 5 de febrero en el salón Illimani del Hotel Radisson (Av. Arce 2177). KAS trabaja hace 35 años en Bolivia. La Fundación Konrad Adenauer contribuye con sus programas y proyectos a fomentar la participación ciudadana, ayuda a la modernización del Estado, cooperación al parlamento, apoyo a la reforma judicial y constitucional.

LA PARTIDIZACIÓN DE LA COB

